

ENERGIE : Celsius Energy lance le chantier du plus important projet de sondes géothermiques en France

En partenariat avec Dalkia, filiale d'EDF, [CELSIUS ENERGY](#) / T : 01.46.00.90.00 (siège social à Paris 7e), entreprise du portefeuille Nouvelles Energies de SLB (ex-Schlumberger), spécialiste des solutions de géoénergie pour le chauffage et la climatisation des bâtiments, a lancé le chantier du plus important projet de sondes géothermiques en France sur la ZAC Ferney Genève Innovation au Ferney-Voltaire, un projet urbain franco-suisse de 65 hectares, aux portes de l'aéroport international de Genève. Le groupement porté par Celsius Energy sera en charge de la conception et de la réalisation de 40 000 mètres linéaires de champs de sondes géothermiques. La future ZAC française de l'aéroport de Genève sera chauffée par de la géothermie de surface, qui récupérera la chaleur fatale de l'accélérateur de particules du Cern. Porté par l'agglomération du pays de Gex dans l'Ain, ce projet, piloté par Celsius Energy, nécessite un investissement de 30 millions d'euros, rapporte L'Usine nouvelle. Sa mise en service est prévue à l'horizon 2030. www.celsiusenergy.com